



## Clowns, Seiltänzer und Akrobaten: Grundschüler geben morgen zwei Zirkusvorstellungen

Am Freitag werden sie in bunte Kostüme schlüpfen, als Artisten, Jongleure und Clowns ins Rampenlicht der Manege treten und die Herzen der Zuschauer erobern: Die Schüler der Grundschulen Dassel und Sievershausen haben in dieser Woche ihre Zirkusprojektwoche. Zum Auftakt stellte sich der Zirkus »Ricardo« aus Hildesheim mit einer Vorstellung vor. Das achtköpfige Team bereitet die Kinder nun auf ihren großen Auftritt vor. »Für jedes Kind ist etwas dabei«, erklärte Zirkuschefin Diana Frank. Am schönsten sei es, wenn am Ende im Scheinwerferlicht die Kinderaugen strahlten«, berichtet sie. Vorher aber wird kräftig geübt. Da wird auf dem dünnen Seil balanciert, die Clowns treiben ihre Späße, gefährlich hoch hinaus geht es mit Trapez

und Reifen, und beim Jonglieren wird Geschicklichkeit gezeigt. Mit der Indianershow mit Pferd, der Hundedressur mit Trixie oder dem Bauchtanz werden die Grundschüler ihre Zuschauer überraschen. Die Bodenakrobaten, die Steckenpferde und die starken Menschen komplettieren das Programm, ebenso wie der Feuerschlucker. Schulleiter Ulrich Kättner-Neumann hat das Projekt initiiert, hat damit bereits gute Erfahrungen an anderen Schulen gemacht. Da die Grundschulen Sievershausen und Dassel das Projekt gemeinsam bewerkstelligen, eröffnet sich die Möglichkeit, dass sich die Schüler schon einmal kennenlernen. Denn möglicherweise werden die beiden Schulstandorte ab dem kommenden Schuljahr in Dassel zusammen gelegt. Der Dank des Schulleiters geht an

die beiden Fördervereine der Schulen, die das Projekt finanziell unterstützt haben. In den altersgemischten Gruppen können die Kinder voneinander lernen. Zudem können sie in der Manege Talente entdecken, die sie vielleicht gar nicht kannten und die auch im Unterrichtsgeschehen keine Rolle spielen, unterstreicht der Schulleiter die Bedeutung des Projekts. Zum Abschluss finden am morgigen Freitag, 21. November, ab 15 und ab 17 Uhr zwei Vorstellungen für Eltern und Verwandte statt. Die Eintrittskarten können eine halbe Stunde vor Beginn der Vorstellung an der Zirkuskasse erworben werden. Die Schüler, die viel Spaß bei der Übungswoche hatten, freuen sich auf viele Besucher im Manegenrund. Fotos: Stöckemann